



一致団結してがんばった運動会 9/26(土)



5月から延期していた運動会を実施することができました。延期を決めた時には、「果たして秋に運動会ができるかどうか」「9月に学校があるかどうか」自体、わからない状況でした。その分、今回は実施できたことそのものがとても嬉しかったです。



走りや演技だけでなく応援や係の仕事にも、6年生を中心によく頑張っていました。

表彰式のときに、優勝を逃した赤団の洲本団長と土田副団長の笑顔が見えて、すがすがしい気持ちになりました。

子どもたちがきめたテーマのとおり、「一致団結して楽しめた」運動会だったと思います。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

授業研究会 1年生からスタート!



10月から全学級の授業研究会を開始しました。職員どうして授業の方法を学び合うものです。

スタートは10月7日(水)の1年生の国語「くじらぐも」でした。

市教育サポートセンターの松本先生に助言をしていただきました。



入学式後すぐに臨時休校になってしまった1年生ですが、ひらがな、かたかなだけでなく、もう漢字も学習しています。今回は登場人物の気持ちが伝わるように読むことを目指しました。ちょっと緊張しつつ、頑張っていました。

落花生の収穫 1・2年生

楽しそうな声が畑から聞こえてきました。夏に2年生が植えた落花生の収穫です。1年生にも収穫の体験をさせてくれていました。

落花生は2年の山下教諭の幼少時の思い出の作物だそうで、「体験したことは忘れられない」とのこと。10月23日(金)に稲刈りも予定しています。

体験したことが、心と体にしみこんでいき、生きるエネルギーになっていくのだと思います。

